

BF
1005
C789
LAC-2

LA CRUZ ASTRAL.

REVISTA MENSUAL DE ESTUDIOS PSICOLÓGICOS Y CIENCIAS OCULTAS.

DIRECTOR PROPIETARIO: MANUEL VARGAS AYALA.

DIRECCION:

SAN PEDRO, COAH., MÉXICO. — APARTADO POSTAL, 41.

Esta Revista se reparte gratis, y se remite á quien la solicite.

AÑO, II.

FEBRERO DE 1906.

No. XVII

SUMARIO

Convocatoria para el Ier. Congreso Nacional Espirita, por la redacción. Poder del Pensamiento-Magnetismo Curativo, por Arjuna. Ilusión-Continúa, por el Dr. Hartmann. Comunicación de la Sociedad Espirita Hijos de la Fé.

IMPORTANTE.

Suplicamos á nuestros suscriptores se sirvan hacer circular ésta Revista, entre aquellas personas con quienes les unen lazos de leal amistad; pues deseamos que la verdad se abra paso, en bien de nuestros semejantes y de nosotros mismos.

Y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres. (Jesús de Nazaret)

Busca la luz hermano mio, y la luz te hará conocer la verdad. (V.)

BF
1005
C799
LAC-2

LA CRUZ ASTRAL.

Revista de Estudios Psicológicos y Ciencias Ocultas.

 No hay religión más elevada que la VERDAD,

Hacia Dios por el bien
y la ciencia.



•Fuera de la Caridad
no hay salvación.

DIRECTOR PROPIETARIO: MANUEL VARGAS AYALA.

AÑO II.

SAN PEDRO, FEBRERO de 1906.

NÚM. 17.

“LA CRUZ ASTRAL” verá la luz pública del día 10 al 15 de cada mes, se reparte gratis y se remite al que la solisite.

Registrada en el Correo como artículo de 2ª clase, el 18 de Octubre del año de 1905.

OFICINA: Calle Zaragoza Núm. 31. Ap. 41

CONVOCATORIA

Para el 1er. Congreso Nacional Espírita.

En todo orden de actividad, los trabajos aislados producen escasos frutos. Por esta razón, en el movimiento intelectual de la época presente todos los hombres progresistas y de buena voluntad, pensadores, científicos ó filósofos, llevan el contingente de sus luces á un centro en que se discutan las altas y trascendentales cuestiones que afectan á la sociedad, y por consiguiente al adelanto de los pueblos.

En nuestro país tan ávido de progreso y desenvolvimiento, se han efectuado ya, con beneplácito de todos los amantes de la ilustración, Congresos de Pedagogía, Medicina, Higiene, y uno internacional en que se trataron por primera vez profundos principios de derecho positivo.

Pero hasta hoy no se ha verificado ninguno relativo á un orden de conocimientos que podemos llamar la «Ciencia del Porvenir,» la que se refiere á los estudios psíquicos trascendentales.

Balfour, primer ministro de Inglaterra, ha dicho: «El estudio del Espiritismo es más necesario que el de cualquiera cuestión social ó política.»

Su investigación entre nosotros no ha alcanzado el desarrollo vigoroso que en las naciones de Europa y en los Estados Unidos del Norte le procuran medios ambientes más impregnados de ciencia y tolerancia; por cuya causa han podido esos pueblos celebrar periódicamente Congresos Na-

cionales ò Internacionales cuyo único objeto ha sido el progreso de la filosofía espírita y del espiritismo experimental.

Por todas estas consideraciones, la Junta Provisional que suscribe ha acordado convocar á todos los grupos y personas de buena voluntad que en nuestra patria profesan la mencionada filosofía, para la celebración en esta Capital de un Congreso Nacional Espírita.

Con este objeto tiene el honor de dirigirse á todos los Centros de Espiritismo que residan en la República y á todas las personas que profesen estas creencias, invitando á unos y otras á que coopeeren con el concurso de sus luces y el estímulo de su adhesión al buen éxito de la idea enunciada.

La Conferencia se verificará conforme á los siguientes requisitos:

1. La apertura del Congreso se celebrará el 31 de Marzo de 1906.

2. Los centros espíritas de la República que adopten la idea, remitirán desde luego su nota de adhesión y nombrarán su Delegado ó Delegados; los cuales deberán estar en esta Capital el día 24 de Marzo para celebrar las sesiones preparatorias.

3. Los delegados vendrán á expensas de los Centros que los acrediten, los cuales erogarán los gastos de viaje, permanencia y regreso.

4. Los centros que no pudieran sufragar dichos gastos, podrán encargar su delegación á personas residentes en esta capital, y de quienes la Junta Provisional Preparatoria facilitará listas á los centros que lo soliciten.

5. Se invita á todos los espíritas, teósofos, esoteristas, ocultistas, y á todos aquellos individuos que investiguen el espiritualismo científico, ya residan dentro ó fuera de la República, para que se sirvan mandarnos al Apartado núm. 65 bis su estimable tarjeta de adhesión.

6. Los Adherentes que enviaren además la cantidad de cinco pesos para auxiliar la obra, recibirán después de concluída la Conferencia, el volúmen que contendrá su historia, discursos y documentos principales.

7. La Junta Provisional Preparatoria calificará las credenciales de los Delegados, y tiene la facultad de dar este carácter á las personas competentes que juzgue dignas de un puesto en el Congreso.

8. El Congreso, durante sus labores, se sujetará exclusivamente á los puntos expresados en las adjuntas Bases.

9. La Conferencia clausurará sus sesiones el día 15 de Abril del presente año.

10. La Asamblea, antes de terminar sus labores, designará el lugar y año en que se verifique el Segundo Congreso Nacional Espírita, á cuyo efecto nombrará la Comisión Permanente.

La Junta Provisional infrascrita espera del entusiasmo y buena voluntad de Ud. y de su celo por el progreso del Espiritismo en nuestra patria, que coadyuvará en la medida de sus nobles aspiraciones al buen éxito de una empresa de tanta significación para el porvenir de la Ciencia psíquica en nuestro país.

México, Enero 1^o de 1906.

Presidente, Enrique Baig.—Vice-Presidente, Flavio Guillén.—Vocales: 1° Luis G. Rubín.—2° J. Arriaga.—3° Francisco Sampedro.—4° Luis G. Zamora.—5° Aurelio Macías.—6° Atanasio Villanueva—Tesorero, Francisco García Conde.—Srío 1°, Manuel Salamanca.—Srío 2°, Arturo López.

NOTAS.—1. Para todo lo relativo al Congreso, dirigirse al primer Secretario de la Junta Provisional Preparatoria, Apartado número 65, bis.

2. Para mejor conocimiento de nuestros fines se incertan al final las Bases para la formación del Congreso, objetos de éste, y las conclusiones de los Congresos espíritas europeos.

BASES PARA LA FORMACION DEL CONGRESO.

1ª.—Se convoca en la Ciudad de México un Congreso que se denominará «Primer Congreso Nacional Espírita.»

2ª.—El Congreso se formará:

A. De los delegados que nombren las agrupaciones consagradas á los estudios referentes al espiritismo que existan en la República.

B.—De las personas adictas á estudios y que sean competentes para ello.

3ª.—Los objetos del Congreso serán:

A. Uniformar la práctica en las experiencias relativas á los mencionados estudios.

B. Estudiar los puntos dudosos de la filosofía espírita para llegar á un común acuerdo en su interpretación.

C. Procurar por todos los medios posibles la propaganda de dicha filosofía.

D. Trabajar para que sean un hecho la armonía en las relaciones y la solidaridad que deben existir entre

los diversos grupos establecidos ó que se establezcan en la República.

E. Entablar relaciones con los centros similares extranjeros.

F. Examinar las conclusiones de los Congresos análogos para afirmar ó no la adhesión á ellas, ó para agregar otras nuevas.

G. Erigir en esta Capital un Centro Directivo del movimiento espírita que se realice en la República.

H. Tratar de establecer centros científicos para los estudios del Espiritismo.

I. Declarar cuáles son los caracteres que distinguen al Espiritismo de las otras formas del espiritualismo.

J. Señalar los errores que han impedido el progreso del Espiritismo en México.

México, Enero 1° de 1906.

Principales Fundamentos del Espiritismo, proclamados en tres Congresos Europeos.

«O»

Existencia ab-eterno é infinita de Dios, como la inteligencia perfecta y la Voluntad suprema que rigen el Universo.

Infinidad de mundos habitados.

Eternidad preexistente y persistente del Espíritu; llamado alma en la tierra.

Convicción científica por la observación y experimentación positivas, de la supervivencia del alma humana; verificada con individuos dotados de la aptitud de recepción, llamada mediumnidad.

Metamorfosis evolutiva de todos los seres.

Progreso infinito al través de las vidas y de los mundos.

Estados transitorios, dichosos ó aflictivos, como consecuencia y reacción hacia la justicia, de actos voluntarios ejecutados en vidas anteriores.

Comunión y solidaridad de todos los mundos, seres y cosas que ocupan el Espacio.

Progreso indefinido por el Esfuerzo constan-

te y tendente de entrar en formas y estados superiores.

Caracteres del Espiritismo.

«O»

1. Constituye una ciencia, psicofísica del orden experimental.
2. Es la forma contemporánea de la Revelación.
3. Marca una etapa, la más importante del progreso humano.
4. Da solución á los más áridos problemas morales y sociales.
5. Eleva la razón, depura el sentimiento y satisface á la conciencia.
6. No impone una creencia; invita á un estudio.
7. Realiza la aspiración de perfeccionamiento sentida en todas las edades, como una necesidad histórica.

Deberes de los Espíritas.

«O»

1. Estudiar la doctrina é investigar las manifestaciones sensibles, con sana y rigurosa lógica exenta de preocupaciones y preconcepciones.
2. Propagar los conocimientos de que se está cierto, con valor, sensatez y urbanidad.
3. Propender continuamente á la perfección de la vida sin olvidar las necesidades de la materia, ni menospreciar las prácticas de la civilidad, ni renunciar al legítimo derecho de procurarse para sí y los suyos, mejoramiento y comodidad.
4. Tener por cierto que si después de luchas léficas y trabajos esforzados no se llega al bienestar material, es debido á que no se merece aún, por causa de abuso de los bienes ó por vanidades ó injusticias cometidas en existencias anteriores.

La Fraternidad aconseja.

«O»

- A. El respeto profundo á todos los investigadores ó propagandistas de la verdad, aun cuando no sean espíritas.
- B. Ayudar con el consejo y el ejemplo, á la extirpación de los vicios.
- C. El constante esfuerzo para difundir el Laicismo en actos y enseñanzas: la absoluta Libertad de pensamiento, la Enseñanza obligatoria é integral para ambos sexos, y el Cosmopolitismo como base de la futura Confederación Universal.

D. Procurar la clasificación y ordenación de centros de estudio bajo una organización federal, todo bajo la sola Ley del amor mutuo, para obtener un día la fraternidad en la Especie.

La Experiencia manda.

No investigar con fines materiales. Desechar lo que se aparte de la Razón y la Ciencia.

Ser prudente y discreto en el comentario y la interpretación de las comunicaciones, rechazando las de imposible comprobación.

Huir de la demasijada credulidad; no todos los seres del espacio son superiores, pues el simple hecho de morir, no constituye un perfeccionamiento.

Conclusiones.

«O»

1. Existencia de Dios.
2. Existencia del alma.
3. Supervivencia del Espíritu á la materia del vaso corporal.
4. Capacidad de comunicaciones entre los vivos y los muertos.
5. Destino de los seres: Progreso.
6. Medios del Progreso: el sufrimiento, la caridad y la ciencia.
7. Fin y objetivo del Progreso: llegar á Dios.

Congreso Nacional Espírita.

«O»

Con verdadera satisfacción, damos publicidad IN EXTENSO, á la Convocatoria para el Primer Congreso Nacional Espírita que hemos recibido de la Junta Preparatoria, formada por los Sres. Enrique Baig, Flavio Guillén, Luis G. Rubín, J. Arriaga, Francisco Sampedro, Luis G. Zamora, Aurelio Macías, Atanasio Villanueva, Francisco García Conde, Manuel Salamanca y Arturo López Martínez.

Con la debida atención hemos estudiado las distintas partes en que está dividida la Convocatoria y nos es verdaderamente grato manifestar que encontramos que ese documento ha estado redactado con gran acierto, pues no solamente define claramente cuales son las tendencias de los Espíritas y el fin que persiguen al reunirse en un Congreso, sino que hace una declaración en concreto de nuestras creencias, lo cual servirá grandemente para abrir los ojos á los escépticos é indiferentes que prefieren mofarse de algunas de nuestras prácticas juzgándolas por su aspecto exóterico, sin anali-

zar írfamente los trascendentales consecuencias filosóficas y morales, que entrañan los fenómenos espíritas.

Varias veces nos hemos ocupado de la influencia tan grande que tendrá para la divulgación del Espiritismo la formación de un Congreso Espírita, y ahora que esta idea se ha llevado á la práctica gracias al entusiasmo de nuestros hermanos en c. que residen en la capital de la República, solo nos queda recomendar encarecidamente á todos los círculos espíritas ó de estudios psíquicos en general así como á los representantes de la Sociedad Teosófica que residen en nuestro país, que se preparen para mandar uno ó varios delegados á la Capital de la República, procurando que estén en aquel lugar, ántes del 24 de Marzo próximo.

Igualmente nos permitimos recomendar á todos los simpatizadores de esta idea que piensen concurrir al Congreso, que lo avisen con la mayor anticipación, posible al Sr. Manuel Salamanca apartado n.º 65 bis México, con el fin de facilitar los trabajos preparativos á la respetable y entusiasta Junta Provisional.

La Redacción.

Poder del Pensamiento.

— Magnetismo Curativo. —

Todas las acciones de los seres humanos desde las que han tenido una gran influencia en los destinos de la humanidad hasta las más triviales, han sido engendradas por el pensamiento, así es que nuestro pensamiento es en sí una verdadera fuerza creadora.

Cuando nos dejamos arrastrar por nuestros instintos bestiales (kama rupa) y nos complacemos en pensamientos impuros, sufrimos una depresión moral, y estamos poco aptos para ejecutar acciones, que no esten en armonía con nuestros pensamientos.

En cambio cuando nuestro pensamiento, purificado por la oración vue-

la á las regiones sublimes del ideal, nos parece poca cosa cuanto nos rodea, despreciamos las pequeñeces del mundo, y nos sentimos animosos y capaces para emprender las más nobles empresas, que redunden en la realización de nuestros ideales sublimes, que lo son, cuando tienen por objeto el bien de la humanidad, y como efecto inmediato el menosprecio de nuestra personalidad, que estamos dispuestos á sacrificar en pro de la causa que perseguimos.

Por consiguiente, es indudable que si logramos dominar nuestro pensamiento reconcentrándolo en asuntos de trascendencia, para el bien de la humanidad, y apartándolo de ideas impuras, nuestras acciones que siempre son el reflejo de nuestro pensamiento, serán siempre útiles para la sociedad y la humanidad en general, y llegaremos á un alto grado de desarrollo espiritual que nos pondrá en condiciones de luchar más vigorosamente por el triunfo de la causa con la cual nos hemos encarnado, haciendo de ella, el principal objeto de nuestra existencia en este planeta.

Para que nuestro espíritu tenga la lucidez necesaria para distinguir cual es el ideal más elevado que puede perseguir y por que camino debe de marchar, es indispensable quitarle la espesa venda que le forman nuestro egoísmo, vanidad, molicie, gula y todos los demás vicios que degradan al espíritu haciéndolo servir de esclavo al cuerpo, ó por lo menos que lo hacen trabajar febrilmente por la adquisición de riquezas, las cuales nunca proporcionan la felicidad que de ellas se espera, ó por la de honores que solo

parecen verdaderos á los hombres vanos, de espíritu poco desarrollado, que se complacen en esas niñerías.

Para poder arrancarse esa venda, es necesario acostumbrarse á reconcentrar el pensamiento en cuestiones filosóficas para comprender por sí mismo lo que nos hace verdaderamente felices, acostumbrándonos á apreciar debidamente nuestras impresiones y sensaciones.

Por consiguiente, el grado de dominio que tengamos sobre nuestro pensamiento, será el preciso indicador de nuestro poder para realizar nuestros deseos, (fuerza de voluntad.)

Las obras colosales que nos han legado los grandes arquitectos, escultores y pintores, no son más que el reflejo de su pensamiento genial.

Los grandes capitanes antes de realizar sus proezas, han meditado profundamente sobre las maniobras que debían de ejecutar sus legiones, para dar al enemigo el golpe decisivo que terminaría brillantemente las más rudas campañas.

Todos los descubrimientos modernos que nos llenan de asombro, son creaciones del pensamiento.

Si nosotros amamos á nuestros semejantes y deseamos constantemente su bien, esa tención de nuestro pensamiento, tiende á desarrollar en nosotros la facultad de aliviarlos, buscando en los reinos animal, vegetal y mineral, las sustancias que puedan ejercer una influencia salutífera en los organismos enfermos; pero si ese amor por nuestros semejantes llega á sobreponerse á nuestra personalidad, y hacemos abstracción de ella por tal de ser más útiles á nuestros semejan-

tes, habremos llegado al punto en que nuestro espíritu es Rey y Señor de nuestro cuerpo y de sus corrientes vitales, que utilizará como mejor le parezca para la realización de los fines que se propone.

En este caso y en estado de perfecta salud, puede dirigir las corrientes vitales de su cuerpo que obedecen á su voluntad, á organismos que sufren. Estas corrientes ejercen una reacción sobre el fluido vital del paciente, haciéndolo que funcione regularmente, de donde resulta la salud, por el equilibrio de las fuerzas magnéticas.

Muy conocidos son en todas partes los efectos del hipnotismo por haberse dado espectáculos en público, que han causado honda sensación.

Pues bien, todos esos sorprendentes fenómenos, son producidos por el fluido del magnetizador obedeciendo á una firme voluntad, y si, cuando éste solo lleva por objeto causar el asombro de los espectadores para explotarlo, sin otro móvil que enriquecerse, puede tener tanto dominio sobre organismos sanos, ¿cuanto más poderosa no será la influencia de un espíritu más elevado, desprendido de aquellas bajas pasiones y cuyo deseo es calmar los dolores de sus semejantes, obrando con todas sus fuerzas magnéticas sobre organismos debilitados por la enfermedad? Indudablemente que será muy superior, y para poder llegar á esos resultados, sólo se necesita el verdadero deseo de ser útil á sus semejantes y el conocimiento de las leyes que rigen los fenómenos del magnetismo. Estas son muy sencillas en lo que se refiere á curar á sus semejantes, pues para pro-

ducir fenómenos trascendentales como el sonambulismo, la catalepsia etc., se necesita más práctica, porque al poner en juego fuerzas tan poderosas como son las del magnetizado y magnetizador combinadas, se necesita saberlas manejar para poderlas emplear con provecho, pues de lo contrario, son tan peligrosas, como la electricidad que sólo puede utilizar, una mano experimentada.

Para curar, por medio de la transmisión de nuestro fluido vital á algún enfermo, basta con poner las manos en la parte afectada ó en los hombros del paciente, y reconcentrar nuestro pensamiento en lo que estamos haciendo, procurando elevarlo hacia Dios por medio de la oración, para atraer de ese modo el ayuda de sus agentes, los invisibles, cuyos pensamientos vibren en armonía con el nuestro. Esta ayuda multiplica nuestro poder y con una pérdida insignificante de nuestro fluido vital, que sirve de vehículo para humanizar los fluidos supra terrestres de los invisibles, podemos hacer un gran bien á nuestros semejantes.

Después de tener alguna práctica que sirve para desarrollar más y más nuestro poder, podemos, por medio de la concentración, proyectar nuestro fluido á distancia, impregnar con él el agua, azúcar, ó cualquiera otra sustancia, y enviar á lo lejos, vitalidad, salud, para nuestros semejantes.

Este método curativo está al alcance de todas las personas de buena voluntad, y estamos seguros que de diez personas que lo pongan en práctica, lo ménos ocho obtendrán resultados satisfactorios. No olvidar los

principales factores: buena voluntad, desinterés y constancia.

ARJUNA.

ILUSION.

[Continúa]

«O»

Las fuerzas que deb'n gastarse en alientar lo elevado se consumen en lo bajo. En lugar de hacer á lo inferior servir á lo superior, lo superior tiene que servir á lo inferior, y en lugar de usar la forma como instrumento de acción del principio, el principio tiene que esperar á que las exigencias de la forma estén satisfechas; en otras palabras, un principio inferior toma el lugar del superior.

Esta prostitución del principio en favor de la forma se encuentra en todas las esferas de la vida social. La encontramos entre los ricos y los pobres, los educados y los ignorantes; en los tribunales, en la prensa, en el púlpito, no menos que en los salones de los comerciantes y en las transacciones de la vida diaria. Prostituir el principio, es peor que prostituir el cuerpo, y por esto es que aquel que usa sus facultades inteligentes en intentos egoístas y miras viles, merece más compasión que la mujer que vende sus encantos físicos para ganar el alimento que hace vivir á su cuerpo.

La prostitución de los derechos humanos universales para el bien de unos cuantos individuos, es la forma más peligrosa de prostitución en la Tierra.

La diferencia entre la prostitución vulgar del cuerpo y la más refinada prostitución de las facultades inteligentes con la intención de conseguir objetos egoístas, consiste solamente en que para la primera prostitución se abusa de lo más grosero de la organización humana, mientras que para la segunda se abusa de lo más elevado y permanente. Las consecuencias, pues, de éstas han de ser mayor duración que las de la otra. Son pocas las mujeres en el mundo que se han degradado por gusto; en la mayoría de los casos son las víctimas de circunstancias que no han podido resistir; pero los que se degradan intelec-

tualmente, por lo general, pertenecen á las clases que están exentas de la miseria y la pobreza.

Emplear los poderes intelectuales solo con el fin de "ganar dinero" es el principio de la prostitución intelectual. Benditos sean aquellos que tienen la oportunidad de ganar su pan por medio del honrado trabajo de sus manos, porque una ocupación que demanda poca atención intelectual deja libertad para emplear las facultades mentales en la meditación espiritual y en su desarrollo: mientras que aquellos que gastan toda su energía mental en los planos inferiores, venden su prerrogativa inmortal por un plato de vianda que no vale nada, y que solo sirve de alimento para el cuerpo, mientras que el alma se muere de necesidad.

(Continuará.)

Hijos de la Fé,

SOCIEDAD ESPIRITISTA.

CALLE DE LA VIRTUD N^o 29.

Playa de Ponce.-Puerto Rico.

Playa de Ponce [P. R.] Enero
15 de 1906.

Señor Don Manuel Vargas Ayala
Director de «La Cruz Astral.»

San Pedro, Coah., México.

Muy Sr. mio y estimado hermano e. c.

Tengo el honor de comunicaros que en Asamblea General Ordinaria celebrada por esta Sociedad el día 7 del corriente para nombrar

nueva Directiva, según lo ordena el reglamento, salieron electos los siguientes apreciables hermanos.

Presidentes Honorarios, Don Jacinto Esteva Marata y Doña Micaela G. de Pardo.—Presidente efectivo, Don José H. Casals.—Vice-Presidente, Don Alejo Morera.—Secretario, Don Vicente Aneiro.—Sub-Secretario, Don Miguel Negrón.—Tesorera, Doña Natalia Renta de Morera.—Vocales propietarios, Don Ramón Rodríguez, Dn. Juan Santiago, Don Luis Laboy, Don Vicente Rodríguez.—Suplentes, Don José García, Don Eduardo Alvarez, Doña Dolores Torres de Schroder, Srita Antonia Coll.

Me es grato comunicarle el haberse constituido una «Comisión Infantil de Propaganda y Beneficencia» bajo la dirección del Presidente de la sociedad, estando á cargo del ilustrado profesor y hermano Don Epifáneo Callard la dirección de la «Escuela Nocturna de Niños» que sostiene esta Sociedad.

Al saludarle fraternalmente cumpliendo el cargo de la Directiva, aprovecho esta oportunidad para suscribirme su atto amigo y hermano e. c.

V^o B^o El Presidente,
José H. Casals.

Vicente Aneiro.
Secretario.

CATALOGO

DE LIBROS QUE SE HALLAN DE VENTA, EN LA AGENCIA ESTABLECIDA
EN

—* XALAPA, ESTADO DE VERACRUZ. *—

LIBROS TEOSOFICOS

	Mabel Collins	
Historia de una Magu Negra.		\$ 1 50
*Quien siembra recoje		75
RODOLFO WALDO TRINI.		
En Armonía con el Universo.		1 25
ANNIE BESANT.		
*Poder del pensamiento, su dominio y cultura		1 25
Algunos problemas de la vida.		1 25
Evolución de la Vida y de la Forma.		1 25
*Constitución septenaria del Hombre. Reencarnación, La Muerte, y ¿Después?		1 25
*Las cuatro grandes Religiones.		1 00
*Karma.		0 75
*La Doctrina del Corazón,		1 00
*La Muerte y el más allá, id. id. id.		80
El Cristianismo esotérico ó los misterios menores.		2 00
HELENA P. BLAVATSKY.		
La Doctrina secreta (dos tomos tela)		16 00
Isis sin velo (dos tomos tela)		12 00
*La clave de la Teosofía con el retrato de la autora.		1 75
*La voz del silencio.		1 00
Franz Hartmann, Dr. en Medicina.		
Ciencia oculta en Medicina.		1 50
Los Elementales y el aura humana.		0 15
*Magia Blanca y Negra.		1 00
Vida de Johosua (Jesús de Nazaret)		2 00
*Guía en lo espiritual con el retrato del autor		0 62
C. W. Leadbeater.		
Plano Astral y el Devachán.		1 00
***Bosquejo teosófico		50
A. F. Sinnet.		
**El Budhismo esotérico.		1 25
Dos Chelas.		
El hombre. Fragmentos de una historia olvidada.		1 50
S. S. D. D.		
La magia Ejiptcia.		1 25
José Rovifalta y Borrell Traductor.		
**El Bhagabad Gita.		1 00
Jasper. Nieman.		
*Cartas que me han ayudado.		0 75

	Nemo. [Tradutor.]	
Cartas Rosa-cruces.		\$ 0 75
Teosofía.		0 50
Ch. Pascal doctor en medicina		
**La Teosofía en algunos capitulos.		0 50
Arnaldo Mateos.		
La Constitución Humana		0 25
*Los objetos de la Sociedad Teosófica.		0 25
Arthur Arnculd.		
Greencias fundamentales del Budhismo.		0 50
D. A. Courmes.		
***Cuestionario Teosófico Elemental		0 75
William O. Judge.		
Ecos de Oriente.		0 50
Aimee Blech.		
A los que sufren		1 00
Swami Vivekanauda.		
Filosofía Yoga.		2 00
Iyotís Pracham.		
El misterio de la vida á la luz del Orientalismo, con profusión de grabados.		4 25
Secretos del fuego alquímico.		6 40
Gerarquía en el Universo.		0 50
Karma.		0 50
La Madre Universal.		0 75
Algunas ideas sobre la Filosofía Hermética		0 50
La Ley de la periodicidad		0 30
Breve esbozo sobre los principios fundamentales de la filosofía esotérica Oriental.		0 30
Un Lama.		
La Barbarie Cristiana en Europa.		0 75
W. Kignslaud.		
La Base esotérica del Cristianismo.		0 25
J. C. Chatterji		
**La Filosofía esotérica de la India con el retrato del autor.		1 00
Varios Autores.		
Estudios teosóficos (1 tomo en tela)		4 00
Scott-Elliot.		
Historia de los atlantes (con 4 mapas.)		1 25
Walter R. Old.		
Lo que es la teosofía con los retratos de H. P. Blavatzky, y H. S. Olcot.		1 00

James M. Price.		A Schopenhauer.	
*La Reencarnacion en el Nuevo Testamento,	0 15	Sobre la Voluntad de la Naturaleza	00
Burcham Harding.		E. Renán.	
Fraternidad de la Naturaleza.	0 25	El Cantar de los Cantares.	1 00
Obras que se relacionan con la Teosofía.		José R Mérida	
Virgilio.		Historia del arte Egipcio	1 75
La Resurrección de los muertos.	0 75	Id. id. Griego.	1 75
F. M. Champouran.		José F. Herrero.	
¿Qué es la Grafología?	0 25	Poetas del amor.	\$ 0 80
E. Lebon		N. Díaz Pérez	
Las Civilizaciones de la India (dos tomos en piel con profusión de grabados.	5 50	Historia de la Masonería en España (un tomo en tela)	\$ 3 00
A. Mata y Scria.		Revistas teosóficas Mensuales	
Origen politérico de las especies (tres tomos rústica)	3 75	SOFIA. Suscripción anual.	4 00
Juan F. Ballesteros.		Dharma.	1 25
Las fuerzas de la vida (dos tomos)	1 75	Retratos de H. P. Blavatsky.	
C. Flammarion.		Cuando escribió Isis sin velo.	0 75
***Lo desconocido.	1 00	Id. id. La Doctrina Secreta.	0 75
		De la misma y E. S. Olcott.	0 75

Dirigirse a don Daniel Díaz Casas en Xalapa (Veracruz) 2a. de Zaragoza 12

No se servirá ningún pedido que no venga acompañado de su importe. La agencia solo responde de los paquetes que se certifiquen, siendo este gasto por cuenta del comprador.

*—Libros recomendados. **—Libros recomendados más especialmente.
 ***—Libros por los que deben empezar sus estudios los principiantes.